



Communiqué des organisations syndicales  
CFDT, CFTC, CFE-CGC, CGT, FO, FSU, SUD, du valenciennois.

Malgré la propagande du gouvernement qui ne convainc pas du bien-fondé de sa réforme, l'écrasante majorité de la population, comme 90% des salarié.e.s, expriment massivement leur opposition au projet de réforme des retraites. Les organisations syndicales, unies contre cette réforme brutale, inacceptable et inutile, constatent que cette opposition à la réforme touche désormais toutes les strates de la population.

Une majorité écrasante de la population est opposée au recul de l'âge légal à 64 ans et l'allongement du nombre de trimestres, ce qui aurait pour effet de faire aussi baisser plus rapidement leurs pensions.

En complément des manifestations massives, c'est plus d'un million de personnes qui ont signé et diffusent la pétition en ligne proposée par les organisations syndicales.

Malgré cela, le gouvernement et le président de la République restent sourds et dégradent la cohésion sociale du pays en refusant toujours de retirer ce projet injuste.

Comme annoncé lors du précédent communiqué le 11 février, l'intersyndicale réaffirme sa détermination pour mettre la France à l'arrêt le 7 mars prochain en appelant les travailleurs.euses à participer massivement aux manifestations et à se déclarer en grève.

Les organisations syndicales professionnelles et de jeunesse continuent leurs actions d'information et de conviction pour élargir encore le mouvement social. Le 7 mars doit être une véritable journée morte dans les entreprises, les administrations, les services, les commerces, les écoles, les lieux d'études, les transports...

Le 8 mars, journée internationale de lutte pour les droits des femmes, sera l'occasion de rendre visibles les conséquences particulièrement graves de ce projet pour elles.

Les organisations syndicales vont, d'ici le 7 mars, intensifier les initiatives et démarches de communication vis-à-vis de la population en général et des salariés en particulier.

Les organisations syndicales CFDT, CFTC, CFE-CGC, CGT, FO, FSU, SUD, du valenciennois appellent à la grève reconductible à partir du 7 mars et à :

- Une manifestation « aux flambeaux » le vendredi 3 mars à 18H00 place d'armes ;
- Une manifestation le 7 mars à 10H00 place d'armes ;
- Un « rassemblement » le 8 mars, 10H00 en gare de Valenciennes.

Valenciennes, le 24 fév. 2023.